

Pioniere in der Kinderchirurgie – Interviews und Perspektiven von prominenten Kinderchirurgen im Ruhestand



Tatjana T. König | Rafael Loucas |
Oliver J. Muensterer (Hrsg.)

Pioniere der Kinderchirurgie

Interviews mit Protagonisten des Fachgebietes
in Deutschland, Österreich und der Schweiz

2020 | 108 S. | brosch. | 18,00 €
ISBN 978-3-95650-815-8

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-815-8

Dieses Buch gibt dem interessierten Leser Einblick in die Vergangenheit der Kinderchirurgie im deutschsprachigen Raum seit dem Zweiten Weltkrieg. Die Erfahrungen und Einsichten von zehn KinderchirurgInnen, die ehemals leitende Positionen einnahmen und sich nun im Ruhestand befinden, wurden in Interviews gesammelt, zu einem Textband zusammengestellt

und in begleitenden Beiträgen kommentiert. Über Internetlinks und QR-Codes abrufbare Audiodateien erschließen dem Leser den Originalton der Gespräche, wodurch sich die Thematik in informativer und zugleich sehr persönlich geprägter Weise vermittelt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Pioniers in Pediatric Surgery

Interviews and Perspectives of Prominent Retired Pediatric Surgeons



Tatjana T. König | Rafael Loucas |
Oliver J. Muensterer (Eds.)

Pioniere der Kinderchirurgie

Interviews mit Protagonisten des Fachgebietes
in Deutschland, Österreich und der Schweiz

2020 | 108 pp. | pb. | € 18.00

ISBN 978-3-95650-815-8

In German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-815-8

This book provides interested readers a very personal insight into the history of German pediatric surgery. The experiences and perspectives of 10 retired pediatric surgeons in former leadership positions are compiled in personal interviews. A particularly interesting aspect of this book is the availability

of the audio files of the interviews, which can be accessed via weblinks and QR-codes. This provides an impressive, intimate connection to the history of pediatric surgery in German-speaking countries since the second world war.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.